

Choque de unos cien vehículos en Texas deja decenas de muertos y heridos



Choque en Texas deja muertos y heridos

Fort Worth, 12 feb (RHC) Varias personas perdieron la vida y decenas quedaron heridas después de un choque entre unos 100 vehículos en una carretera de Texas, Estados Unidos.

“Al menos 100 vehículos involucrados, 5 muertos, 36 heridos trasladados a hospitales”, precisó el Departamento de Bomberos de Fort Worth a través de un mensaje en Twitter.

Según las autoridades locales, la carretera interestatal 35W en Fort Worth, Texas, estaba resbalosa por el hielo formado a raíz de una intensa tormenta invernal.

Señalaron que a lo largo de la jornada se habían encargado de revisar vehículo por vehículo para verificar si quedaban personas atrapadas. El vocero del Departamento de Bomberos Michael Drivdahl aseveró que la cifra de víctimas podría subir porque los rescatistas continuaban trabajando.

Un funcionario del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) indicó a la agencia de noticias británica *Reuters* que indagaban el caso de un posible tráfico de personas.

El lunes, una llamada telefónica de un hombre al 911 pidiendo auxilio ante el riesgo de morir asfixiado, alertó a las autoridades estadounidenses sobre la presencia de unos 80 migrantes encerrados en un camión cisterna que circulaba por una carretera del estado de Texas.

“El camión está parado, se me hace que a lado de la carretera, porque se escuchan los carros”, dijo el hombre, explicando a la operadora que “unas ochenta personas” viajaban con él en un vehículo blanco.

El alguacil del condado de Bexar (Texas), Javier Salazar, lamentó cuán “desgarrador era escuchar [el audio], porque claramente detrás de la persona que llama, en el fondo, puedes escuchar a otros en el

tráiler y también están pidiendo ayuda y dicen que se han quedado sin aire”.

La llamada está siendo investigada por el Departamento de Policía de San Antonio y por el condado de Bexar, con el fin de determinar el destino de los 80 migrantes que viajaban en condiciones de hacinamiento en el camión cisterna.

Al respecto, una cámara de seguridad grabó el momento en que un camión cisterna blanco transitaba por la autopista interestatal 35, cerca de la calle Fisher, en San Antonio y las autoridades creen que el vehículo registrado en la grabación a las 23:19, hora local, podría ser el mismo en el que viajaba el hombre junto a varios migrantes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247461-choque-de-unos-cien-vehiculos-en-texas-deja-decenas-de-muertos-y-heridos>



Radio Habana Cuba